



Algunos de los asistentes a la apertura de esta muestra

ABC

Museo López Villaseñor de Ciudad Real

Nueve lienzos exhiben «La raíz de la lucha» de las mujeres gitanas

F. RAMÍREZ CIUDAD REAL

El Museo López-Villaseñor acoge desde este fin de semana una exposición de la Fundación Secretariado Gitano, que bajo el lema «La raíz de la lucha», quiere mostrar al público a través de nueve lienzos, la lucha que deben realizar las mujeres gitanas y que han destacado por haber conseguido ser un referente en materia de igualdad.

Con motivo de celebrarse hoy, 8 de marzo, el Día Internacional de las Mujeres, la muestra ordenada de forma histórica y cronológica, comienza con una mujer gitana canastera, y finaliza con 6 mujeres jóvenes referentes empoderadas y totalmente indepen-

dientes. Un retrato sobre la evolución de las mujeres dentro de este colectivo que, poco a poco, se va abriendo a la sociedad.

Sandra Montoya, técnica de Igualdad del Programa Calí reconoció que «lo que queremos transmitir es la importancia de visibilizar la raíz y de dónde partimos. Que las nuevas estamos continuando lo que una Carmen Bellido, una mujer gitana anciana y canastera ya había realizado antes. Es muy importante que ellas tengan un hueco hoy, que sean reivindicadas y conmemoradas, y expuestas como piezas de museo, porque para nosotros son eso: nuestra historia y nuestra raíz».